
鳥 居 のぶあき

議長に就任致しました
皆様におかれましては益々ご清祥にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。

日頃、島居のぶあきに対しましてのご指導、ご支援感謝申し上げます。

さて、先に行われました市議会6月定例会における議長選にて鳥居のぶあきが議長に選出されました。

飯能市議会の代表として責任ある立場に身の3き締まる思いでありますが、一生懸命務める覚悟であり

ます。これもひとえに、ご支援頂いております皆様のお陰により市議会議員として働かせていただいて

いるからこそであります。ここに重ねて感謝致しますとともに厚<御礼申し上|ザます。

今後も市民の目線をモットーに議員活動をして参ります。

議会改革に取り組んでいます
市議会では3、 より良い議会とすべ<様々な議会改革に取り組んでいます。例えば
一般質問を分かりやすくするために一間一答制が今年度から正式に実施になりました。

さらに、市倶1に対する質疑をもっと活発にするにはどうしたら良いのか、議員定数と報酬、各種審議会ヘ

の議員参10や特別委員会などについて「議会のあり方研究会」を発足させ議論をしております。

市民の目線で機能する議会を
地方分権となり自治体に与えられた役割、課題は非常に多<なり専門的な知識や、独創的な施策が求

められています。

飯能市に於いても、出手0」用地、新図書館、中心市街地活性化、企業誘致、農林業、区画整理、次期ゴミ

焼却場など様々な課題があり、市民の日線でしつかり機能する議会が求められています。

議会が53体化すると言うことは、行政、市倶」の案がそのままの形で映し出されると言うことであります。

これから
市議会議員は市民、皆様の声がまちづ<りに反映されるようにと、選挙で選ばれたメンバーであります。

その長としてこの一年間しつかり働いて0り ます。また、来年4月には任期満了に伴う選挙がございま

す。選挙は私の考え方、意見を皆様に申し上げ聞いて頂ける良い機会と考えますが、議長で公務多忙な

時期と重なり充分活動できないと思いますが、何卒今まで以上に強いご支持、ご協力を賜りたくお願い

申し上げます。就任のご挨拶とさせて頂きます。
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